



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>160 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>630</b>
Prix	<b>1 090 000 €</b>

Grasse

Maison à vendre (06130)

Magnifique maison de plain-pied située à Grasse, à seulement 2 minutes de la pénétrante Grasse/Cannes, offrant un environnement calme et paisible. Cette charmante propriété est implantée sur un vaste terrain de 2540m<sup>2</sup> agrémenté d'une quarantaine d'oliviers, offrant ainsi un cadre de vie méditerranéen unique. La maison, de construction récente, dispose d'une superficie confortable de 140m<sup>2</sup> habitable + 20 m<sup>2</sup> de garage aménagé. Elle se compose d'un vaste séjour salle à manger très lumineux, de quatre chambres spacieuses, idéales pour accueillir toute la famille ou pour aménager des espaces de ...

*Magnificent single-storey house located in Grasse, just 2 minutes from the Grasse/Cannes motorway, offering a calm and peaceful environment. This charming property is set in a vast plot of 2542m<sup>2</sup> with around forty olive trees, offering a unique Mediterranean living environment. The recently-built house spans a comfortable 140m<sup>2</sup> + 20m<sup>2</sup> of fitted garage. It comprises a large, bright living/dining room and four spacious bedrooms, ideal for accommodating the whole family or for creating additional work or leisure areas to suit your needs. Two bathrooms complete the living space, offering comfort ...*

## **CENTURY 21 VISA IMMOBILIER**

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

